

DÉCÈS

ROY, Alexandre Sr. - Soudainement, lundi le 17 mai, 1993 à l'âge de 92 ans et 4 mois, époux de feu Beulah Grimshaw, père de Margaret, Alex Jr. (Estelle Ann), Francis (Janice), Charlotte. Sept petits-enfants et six arrière-petits-enfants.

Frère de feu Joseph, Laura et Emma. Demi-frère de Henry. Deux soeurs lui survivent, Janette et Jeanne. Oncle de Rita Kerky, Paul et feu Frank et Mary Fawcett. Arrangements funéraires par la maison funéraire Rodrigue Montpetit. Funérailles en l'Église St-Patrick, Herdman, Qué., jeudi le 20 mai 1993 à 10h00. Incinération avec enterrement au cimetière St-Patrick, Hinchinbrooke, Qué.

REMERCIEMENTS

Je tiens à remercier tous les frères, soeurs, beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces, confrères aux Douanes et Vétérans lors du décès de M. Léo Vaillancourt, survenu le 9 avril. Votre assistance aux funérailles, vos fleurs, vos offrandes de messes, et vos marques de sympathie furent des plus réconfortantes. Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

Yvette Sasseville

La Source religieuse

Howick

Le chanoine Frédéric Amyot décède à l'âge de 86 ans

texte de Cyril Alary
de LA SOURCE

Valleyfield - A l'âge de 86 ans, l'abbé Frédéric Amyot est décédé au Centre hospitalier de Valleyfield, le 14 mai dernier.

L'abbé Frédéric Amyot, rappelons-le, a été curé de la Paroisse de Très-Saint-Sacrement de Howick de 1968 à 1982. C'est alors qu'à l'âge de 75 ans, l'abbé Amyot décidait de prendre sa retraite.

Frédéric Amyot est né à Saint-Étienne d'Émery Amyot et de Clara Dagenais. Il a fait ses études primaires à l'école du rang et ses études classiques au Séminaire de Valleyfield. Il se rendit par la suite au Grand Séminaire pour suivre ses études théologiques. Il a été ordonné prêtre en 1933 par Monseigneur Georges Gauthier à la Cathédrale de Montréal.

Sacriste, il a été très actif, et il aurait souligné le 10 juin prochain son 60^e anniversaire d'ordination presbytérale.

Jeune prêtre, il enseigna au Séminaire de Valleyfield. Après avoir été vicaire à la Cathédrale de 1940 à 1946, Frédéric Amyot devint curé de la paroisse Saint-Esprit, et ce jusqu'en 1968; il y laissa sa marque puisqu'il travailla à la construction du presbytère et de la belle église actuelle. Il termina son sacerdoce actif à la Paroisse Très-Saint-Sacrement de Howick comme indiqué ci-dessus. Par la suite, il a établi

son domicile rue du Marché tout près du couvent des soeurs Jésus-Marie où il était aumônier jusqu'à son décès.

Chaque pasteur dans une paroisse fait sa marque, et le chanoine Frédéric Amyot aura fait la sienne. Il avait un grand souci des pauvres, et lorsqu'il était enseignant et jeune prêtre, il consacrait ses vacances au Camp Bosco réservé aux enfants pauvres.

Les funérailles du chanoine Frédéric Amyot eurent lieu le lundi 17 mai à la Cathédrale de Valleyfield, et son inhumation s'est faite au cimetière de la Paroisse de Saint-Étienne.

Monseigneur Robert Lebel, évêque du diocèse de Valleyfield, dans son homélie, a rappelé certaines citations du testament laissé par le chanoine Frédéric Amyot. Monseigneur Robert Lebel note ce que le chanoine Frédéric Amyot a écrit: "Je donne mon âme à Dieu après avoir passé mes années de sacerdoce à le faire aimer par tous spécialement par les fidèles qui m'étaient confiés par l'autorité diocésaine".

Monseigneur Robert Lebel a souligné également que le chanoine Amyot s'était toujours préoccupé des pauvres, et aussi des personnes malades. Ceci se traduisait dans son quotidien. Et il a fait même mention de cela dans son testament en ces mots suivants: "Mes paroissiens ont toujours retenu toute mon

attention, principalement tous les malades qui ont eu besoin de ma présence".

"Les mots vacances et congés, apparemment, ne faisaient pas partie de son vocabulaire. Je cite cette particularité de la vie de M. Amyot plus comme une chose à admirer qu'à imiter. Mais il a quand même su se donner un environnement qui lui a permis de gérer sagement ses forces humaines pour les faire durer jusqu'à un âge avancé", de souligner Monseigneur Robert Lebel lors de son homélie aux funérailles.

Le chanoine Frédéric Amyot laisse dans le deuil trois frères, Xavier, Ernest, et Gérard, et quatre soeurs, Yvette Amyot Bergevin, Mathilda, Albertine et Antoinette.



L'abbé Frédéric Amyot